
 

 

 

Gabinete de Prensa del Conseyu de la Mocedá del Principáu d’Asturies XI Escuela de Seronda 

 El trabajador industrial asturiano, una especie 
en vías de extinción  

 
El Conseyu de la Mocedá del Principáu d’Asturies y los Conseyos de Xixón, Uviéu y 
Mieres muestran su apoyo a las reivindicaciones del Comité de Empresa de Naval 
Gijón y reclaman un política industrial capaz de vertebrar la economía asturiana 

 
 

GIJÓN, 06/12/04.-  Luis del Coz y Ramón González, del Comité de Empresa de Naval Gijón, 
comparecieron en una rueda de prensa con Rebeca Rodríguez, presidenta del Conseyu de la 
Mocedá del Principáu d’Asturies, Francisco Javier Barro, presidente del Conseyu de la Mocedá 
de Xixón, Xabel Llano, presidente del Conseyu de la Mocedá d’Uviéu, y Lucas Prellezo, del 
Conseyu de la Mocedá de Mieres, para analizar la situación de esta empresa. 
 
Rebeca Rodríguez señaló que la Escuela de Seronda es un espacio para la reflexión pero 
también un lugar para la reivindicación, por lo que no podía permanecer al margen de lo que 
ocurre a nuestro alrededor. En este sentido mostró públicamente el apoyo del CMPA a las 
reivindicaciones de las organizaciones sindicales y reclamó un compromiso político para garantizar 
el futuro de este sector industrial que no sólo representa el futuro de muchos puestos de trabajo, 
sino también el futuro de territorios enteros. 
 
Francisco Javier Barro (Conseyu de Mocedá Xixón) recordó el marcado carácter industrial de 
esta región y lamentó que en las últimas Escuelas de Seronda se haya tenido que abordar 
repetidamente la situación de crisis de tantas empresas. Es necesario redefinir el tejido industrial 
asturiano para poner fin a esta situación que genera tanta incertidumbre.  
 
Xabel Llano (Conseyu de la Mocedá d’Uviéu) señaló que su municipio es uno de tantos que vive 
en una especie de nube de algodón que representa el sector servicios. Recordó el preocupante 
fenómeno de la emigración juvenil que protagonizan los jóvenes asturianos ante la incertidumbre 
que supone la situación actual de Asturias. 
 
Lucas Prellezo (Conseyu de la Mocedá de Mieres) mostró el apoyo no sólo del Conseyu de 
Mieres, sino del conjunto de la juventud de la comarca del caudal hacia las reivindicaciones de las 
organizaciones sindicales. Mieres conoce bien las consecuencias de las políticas de liquidación del 
sector industrial y la falta de sectores alternativos, por ello reclamó a las administraciones públicas 
que garanticen que el sector industrial ocupe el necesario papel de motor de nuestra economía. 
 
Luis del Coz (secretario Comité de Empresa Naval Gijón, UGT) señaló que cada vez más jóvenes 
se van a otras regiones para buscar un trabajo que no encuentran en Asturias, por lo tanto es 
necesario mantener el tejido industrial y garantizar su mantenimiento. Afirmó que, en las actuales 
circunstancias, el trabajador industrial asturiano se está convirtiendo en una especie en vías de 
extinción. El sector servicios tiene cada vez más trabajadores mientras se recortan en los sectores 
básicos, lo que supone una peligrosa terciarización de nuestra Comunidad Autónoma. 
 
Ramón González (miembro del Cte. Empresa Naval Gijón, CSI) denunció la posibilidad de 
realizar un pelotazo urbanístico con el cierre de la empresa, recordó los continuos 
desmantelamientos de empresas industriales en el municipio de Gijón y la necesidad de reclamar 
a las diferentes administraciones una actitud más beligerante en la defensa de las empresas que 
garantizan empleo para toda Asturias. 

 
Para más información: Pablo Prieto, 687 91 77 16 

 


